



世界に希望を生み出そう



国際ロータリー第2610地区
南砺ロータリークラブ

クラブ会報 なんと



NO. 2609

URL <http://www.nanto-rc.jp>

E-mail office@nanto-rc.jp

例会日/火曜日 12:30点鐘 例会場/福光会館2Fサークルルーム1 ◆事務局/富山県南砺市福光7336-4 心くみ光房 ☎ 0763-53-1333 ㊚ 53-1334

写真撮影
写真同好会
谷村修基会員



「城端・岩割の命水」

第2670回例会 令和5年8月22日(火) 曇 27℃

〈夜間例会〉城端大工町 旬の味「まねぎ」

- ◆点 鐘 18:00 木村伊徳会長
- ◆司 会 野村 守SAA
- ◆ソング 「それでこそロータリー」

◆会長の時間 木村伊徳会長



先週15日の城端別院での早朝例会時には、台風7号が和歌山県に上陸して、兵庫県に向けて進み、日本海に抜ける予報で、当方にとっては非常に不安な時でありました。台風は太平洋側を通ると、こちらは立山連峰や白山の山々で風が遮断された状態になり、多少は安心できますが、能登沖を通るとなると、強風をもろに受けます。5年前の台風21号の時は能登沖を通り、梨の落果がリング箱で100箱以上出て大変でした。これからの台風は強い(ヘクトパスカルの低い)台風の可能性が高いと言われています。海水温が高い傾向が続いているのが大きな要因らしい。「自然には逆らえないので、なる様になれ!」ですが、冬の豪雪も含めていつも仕方がないから、なる様になれ! 精神で過ごすしかないのかと思います。自分の場合は人生開き直りで過ごすのが一番かな?!



◆出席報告

会員数	8月22日出席率	8月1日(修正)
43 (免除1)	71.43% (出30)	76.74% (出33 内マーク1)

メーカーキャップ: 本田 敏君

◆幹事報告

尾山裕和幹事

- ①第2610地区地区大会
10月21日(土)、22日(日) 登録料16,000円のうち8000円補助。
21日 金沢国際ホテル
22日 本会議 野々市文化会館、懇親会 野々市小学校
- ②第7期ロータリーリーダーシップ研究会(RLI)パートIのご案内
9月30日(土) 石川県地場産業センター
- ③南砺ロータリークラブ:砺波ライオンズクラブ親睦チャリティーゴルフコンペのご案内 9月29日(金) ゴールドウインゴルフ倶楽部

★ニコニコボックス 8/22 安居利浩委員長

- 木村君 まねきさんでの例会に皆さん参加して頂きありがとうございます。暑い日が続きますねえ。体に気をつけて下さい。
- 尾山君 夜間例会、楽しく、食べて、飲んで、まねきさんよろしくお祈りします。
- 久恵君 まねきさんの夜間例会、楽しみです。大いに飲んで盛り上がりましょう。
- 荒井君 夜間例会も新鮮で良いですね。
- 古瀬君 夜間例会、楽しみです。
- 船藤君 久しぶりに城端線に乗りました。城端の探検もしてきました。
- 片山浩君 暑い! 暑い! ぶ厚い!
- 山田清君 こんな暑い中、稲刈りするのは初めてです。(涙)
- 松村君 城端線4勇士でまねきに伺いました。
- 川合君 夜間例会、久しぶりです。城端では本当に久しぶり。
- 片山道君 城端までお越し頂き、ありがとうございます。本日無事終わりますように。皆様ご協力宜しくお願いします。
- 宮川君 久しぶりの例会です。楽しみです。
- 岩木君 夜間例会に参加して。
- 石崎和君 まねきさんにて。
- 野村君 まねきさん、宜しくお願いします。
- 上坂君 まねきさんの食事、楽しみです。ありがとうございます。
- 吉田実君 今日から稲刈りスタートしました。クーラー付のキャビンコンバインに乗ろうとしたら先輩から、お前はそっちのコンバインに乗ってくれと言われ、ただ屋根だけあるコンバインに乗らされました。喉がかわきました。
- 牧 君 一昨日中学卒業67年目の同級会を行ないました。360名のうち114名が亡くなり、65名が集まりました。二次会はまねきさんで40数名で騒ぎました。まねきさん今日は静かにやります。
- 谷村賢君 おくれました、すいませんでした。
- 安居君 暑い日が続いていますね。お体ご自愛下さいませ。ここで一句「暑い夏 汗も滴る いい男」安居です。
- 吉田美君 初めてまねきさんに来れました。
- 谷村修君 盆前、砺波カンパニー様に会社のトイレ新しくして頂きました。ありがとうございます。
- 高野君 暑い日が続きますね。体大切に、頑張りましょう。

本日のプログラム 8月29日(火) 第2671回例会

義浦ガバナー補佐訪問

担当 木村伊徳会長

次回の予定 9月5日(火) 第2672回例会

《ロータリー雑誌・広報セミナー》

担当 岩木貴之会員



ようこそ「旬の味まねき」にお越し頂きありがとうございます。

早いもので33才でロータリーに入会させて頂いて18年。家業を継いで30年。店は昭和26年からなので創業72年。私で女性3代で息子と娘が継いでくれば、4代目になります。

昔は中学卒で働いて、10代からお酒を飲まれていた方達は、4代続いての常連さんになると思います。70才代~80才代のお客様もう少し頑張ってお元気でいて下さればな・・・と思います。

今日は、2階に上がられているので・・・。せっかくですので説明を少し。

この部屋では、目につくのは、「群青色の壁」昔は武家の家にしか使えなかったそうです。ふすまはつむぎ「城端の松井機業場さん」の織物で、城端にこだわりました。当時、湯呑みも城端の土で千田先生に作っていただきました。その時に飾り皿も…。手がかりも昔のままです。下の部屋のうるしの色とは大工さんはわかられると思いますが、違います。後、花かけ用に壁に埋め込みがあります。ご法事の際は仏壇もつかわれる時もあります。

100年以上の商家を手壊し致しました。川から石を持ってきているので柱も1本1本長さが違いました。当時20才の私と30代の設計士さんと考えたデザインでした。私も工芸デザイン出ましたし、生け花も師範まで持ってましたので玄関で何かできないかと……。今の形になりました。電気の照明もこだわりました。看板も故川田ガバナー補佐の奥様の書体、故井口秀月(井波)と息子さんの水芭蕉…。水芭蕉は「城端の花」…。お弟子さんの岩絵の具、4人のこだわりです。ライトアップで浮かび上がる看板。

万年亀(まねき)の字も実はもともと漢字でのれん分けをしていまして、亀はかめなので初心わすれないために、のれんに尾長の亀にしています。帰りに良かったら見て行ってください。この場所で南砺市の初代市長候補に溝口さんにきました。2階は特別な時に使っています。旬の味とうたっているの、料理もしつらえもその時々でかえています。

主人がいた時は、茶室やら、ギャラリー、私も着物を着て接客していましたし、金屏風の前で踊りもしていました。精進料理、見たて料理、ふぐ・はも料理をお出ししていました。

荒井さんには子供たちが育ってきて良かったと言って頂けるのですが、4人家族全員が忙しくて大変です。実は今一番、夢を追い、一番大変で苦しんでいます。

母は70代で市場へ行き、刺身やお寿司をにぎり、現役です。最近足が痛く、杖をつきながら仕事をしています。息子は金工大から調理の専門学校へ。病院の給食へ勤め朝3時、夜遅く帰ってきます。娘は調理科。ソフトテニスをやめ、硬式テニスへ入りました。朝早くから夜遅くまで部活。デビュー戦は高校総体、16才以下、ともにベスト16に入りました。新人戦でシングルス、ダブルス3位。私は弁当作り、市場、試合と子供をサポート、母のサポート、5時間さえ寝てなくてドクターストップがかかり、初めての目ぐすりでした。店の経営者であり、母であり時間に追われています。

子供達も店を手伝い、跡取りの宿命です。私もそうでした。娘が



卒業すれば、家族4人調理師免許を持つことになります。

子供達、母が頑張るので、私も頑張ります。家族で料理の話もできるので楽しみでもあります。

本日、まねきのスタッフとして、尾山さん、野村さんが助っ人で飲み物の注文を聞いて頂けるので、心丈夫です。又、会報当番、卓話もあたり、委員長の高野さん、牧さんに助けを求めましたところ、快く引き受けくださり感謝しております。



(今回の会報担当・片山道代)